

ment
otam-
itaire,
On a
lus de
lugues
ande,
availler
heures
a com-
sé. »
cation,
ement.
is subit

miraire. » Il ajoute : « quand on fait des erreurs, on sait nous le dire. Mais quand tout est bien fait, on a jamais un mot sympa ».

De nouvelles négociations

Ce sont de nouvelles discussions avec la direction qui ont mis fin au mouvement le jeudi 1^{er} avril à 17 h. Une augmentation est prévue à hauteur de 90 € bruts pour les travailleurs en équipe, de 70 € bruts jusqu'au coefficient 750 et de 40 € bruts pour les coefficients entre 800 et 820. Des primes ont été réintégréées au salaire.



Une centaine de salariés étaient en grève devant le site de FPEE à Brûlon le matin du mercredi 31 mars.

« Tout s'est bien déroulé mais ça a été compliqué », analysait Hugues Bertin. C'est au bon vouloir des salariés de récupérer le retard qui a été

accumulé. »

FPEE n'a pas souhaité apporter de commentaires.

*prénom d'emprunt

M.L.



Vidéo sur notre site
actu.fr/les-nouvelles-de-sable



LOCALE
UTE!
EVENEZ
ALISTE
NANCE.

andidature
squ'au 20 avril 2021

CCES SUR DOSSIER,
ST ET ORAL
BAC +2 MINIMUM

En partenariat avec



TRAVAUX. Pourquoi les réseaux d'eau se connectent

Bazouges-Cré. Des travaux sont actuellement menés au nord de Bazouges. Une conduite en fonte est posée sur 7,8 km entre le château d'eau de Chamblancé (à Durtal) et celui de la Bâte.

Débuté le 26 novembre, le chantier devrait se terminer mi-avril pour la pose des canalisations. La deuxième partie, comprenant l'installation d'ouvrages et d'équipement de surpression commencée en février 2021, s'achèvera en mai.

Bien qu'il soit peu impressionnant, ce chantier revêt un caractère capital : « cette conduite permettra de sécuriser l'alimentation en eau potable des deux territoires », indique Nicolas Chyra, du SMAEP Sarthe et Loir.

Jugé comme vulnérable, l'approvisionnement à partir de Bazouges pourrait être stoppé, notamment en cas de pollution du Loir.

D'autre part, le syndicat d'eau de l'Anjou réalise en Maine-et-Loire une réorganisation de son réseau (lire notre précédente édition, page 30), abandonnant la station de Seiches.

Destinée à ne servir qu'en cas de problème, cette nouvelle conduite pourra transporter 1000 m³ par jour.

D'un côté, l'eau pourra descendre par gravité entre la



Le chantier de cette interconnexion devrait s'achever en mai.

Sarthe et le Maine-et-Loire. Des pompes pourront l'acheminer dans l'autre sens.

Une collaboration entre deux syndicats

Il s'agit là également d'une opération forte sur le plan régional qui a nécessité la coopération de deux syndicats reliant des réseaux de deux départements.

Chaque syndicat contribue à parts égales à l'investissement (d'un total d'environ 1 million d'euros) financé en outre par

l'Agence de l'eau et le conseil départemental.

Le SMAEP Sarthe et Loir couvre les communes de la communauté de Sablé, ainsi que Bazouges-Cré, Crosnières et La Chapelle-d'Aligné (soit 30 189 habitants).

Le syndicat d'eau de l'Anjou réunit les quatre communautés de communes (153 000 habitants), dont Anjou Loir et Sarthe.

Maxime DAVOUST